
  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Weetzen, den 03.02.2015 

 

 

Anfrage der SPD-Fraktion des Ortsrates Weetzen über Situation des Hortes an der 

Grundschule in Weetzen 

 

 

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister, 

 

die SPD-Fraktion im Ortsrat Weetzen stellt nach § 17 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt 

Ronnenberg folgende Anfrage: 

 

1. Wie ist die derzeitige Auslastung des  Hortes? 

 

2. Wie sieht die Prognose für die künftige Auslastung aus? 

 

3. Gibt es eine Warteliste, wenn ja, wie lang ist sie ? 

 

4. Wie sieht die perspektivische Entwicklung hinsichtlich Betreuung aus? 

 

Begründung: 

Es gibt Aussagen von berufstätigen Eltern die nach derzeitigem Stand keinen Hortplatz an der 

Grundschule bekommen werden, aber auf eine gewisse Betreuungszeit angewiesen sind, zumal 

deren Kinder jetzt im Kindergarten betreut werden.   

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heinrich Beil, Fraktionssprecher 

 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
 

SPD - Fraktion im Ortsrat Weetzen 
 

Heinrich Beil 

Altes Bergfeld 9 

30952 Ronnenberg 

 

info@spd-weetzen.de 
Herrn 

Ortsbürgermeister 

Rüdiger Wilke 

Huhestraße 12 

 

30952 Ronnenberg 

 


